

¿Por qué elegir Lexmark en el sector sanitario?

Agilice los procesos y mejore la atención al paciente con Lexmark

Con décadas de experiencia trabajando con organizaciones clínicas de todo el mundo, Lexmark sabe de sanidad.

"Valoro mucho trabajar con Lexmark porque, al fin y al cabo, me hace la vida mucho más fácil".

Jefe de seguridad de la información, hospital estadounidense

Los líderes del sector trabajan con nosotros:

6 de los 10 mayores sistemas sanitarios de EE. UU.
son clientes de Lexmark

Expertos en sanidad:

más de 50 000 dispositivos gestionados en centros
sanitarios de todo el mundo

Colaboraciones actuales:

Tasa de renovación de clientes del 95 %,
líderes en el sector

Dirigido por la tecnología:

2023 líder en seguridad de impresión por Quocirca



Inversión en productos Lexmark Healthcare para un gran sistema sanitario:

Reducción de

2000

unidades de dispositivos sanitarios

1 millón

de dólares de ahorro anual en impresión

Soluciones específicas para sanidad de especialistas del sector

En Lexmark, abordamos directamente los retos del sector sanitario mediante el desarrollo de soluciones avanzadas, como la digitalización de los puntos de atención y el asistente de tiempo de inactividad. Estas innovadoras ofertas dan prioridad a la tecnología, la seguridad y la eficiencia, lo que simplifica y digitaliza la compleja información médica y favorece una mejor continuidad de la asistencia.

Soluciones sanitarias flexibles y ampliables

Las soluciones de Lexmark están diseñadas para adaptarse a cualquier entorno sanitario, con una selección de ofertas de implementación escalables adaptadas a su exclusiva organización. Nuestras soluciones abiertas se integran de forma rápida, sencilla y rentable en su ecosistema actual, con acceso a la información médica almacenada y a los sistemas de back-office, sin perder información crítica.

“La información que nos llega en papel está disponible casi de inmediato para todos nuestros clínicos”.

Director de información,
gran sistema sanitario



Rendimiento fiable + tecnología avanzada + optimización de la flota

Lexmark combina impresoras y dispositivos multifunción robustos y de calidad hospitalaria con soluciones de software para capturar y entregar información relevante de forma rápida, fiable y precisa donde más se necesita. Con un ecosistema de impresión optimizado, los dispositivos solo se ubican donde se necesitan, lo que reduce el tamaño de la flota, ahorra dinero y elimina la carga del equipo de TI.

Líder mundial en seguridad de impresión

Los productos, soluciones y servicios de Lexmark están Diseñados para la seguridad. La seguridad no es un añadido, como ocurre con algunos proveedores de impresión; obtienes una protección de primera categoría nada más sacarlo de la caja. Pero no solo lo decimos nosotros: Lexmark ha sido reconocido en repetidas ocasiones líder en seguridad de impresión por los analistas tecnológicos globales IDC y Quocirca, incluido en 2023.

IDIQ QUOCIRCA

Salvaguardar los datos sensibles, ya sean en papel o digitales, y la confidencialidad de los pacientes es primordial en los entornos sanitarios. Lexmark ofrece una seguridad de impresión inigualable, razón por la cual nuestras soluciones se encuentran en algunos de los entornos más regulados y preocupados por la seguridad del mundo.

La sostenibilidad sí importa

Los dispositivos Lexmark duran y le ayudan a reducir el número de páginas impresas para apoyar sus objetivos de sostenibilidad.

“La automatización de los pedidos de medicación nos permite aprovechar nuestros equipos multifunción Lexmark y acelerar la prestación de una atención eficaz a los pacientes”.

Director de información,
gran sistema sanitario



Descubra las opiniones de nuestros clientes. Lea [aquí](#) nuestras historias de éxito sanitario. [Póngase en contacto con nosotros](#) ahora para ver cómo Lexmark Healthcare podría transformar su empresa.